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In den Kulturausschuss 

 

 

 
Hannover, den 08.02.2021 

 

Haushaltsplan 2021/2022 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß § 12 der GO des Rates der LHH zur DS 2384/2020 

Teilhaushalt: TH41 

Produkt: 25201 lfd. Nr. 13 

 

Die AfD-Ratsfraktion beantragt, die Zuwendungen des Sammeltopfs „Atelier- und 

Projektraumförderung“ insgesamt wie folgt zu kürzen: 

 
  2021 2022 

    

Der Ansatz in Höhe von:  85.000 € 110.000 € 

    

wird um  0 € 25.000 € 

    

auf insgesamt  85.000 € 85.000 € 

    

   abgesenkt. 
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Begründung: 
 

Der Fördertopf enthält Gelder für die Förderung von Ateliers und Projekträumen für Künstler. 

Diese sind aufgrund ihrer Vielzahl in einem Fördertopf zusammengefasst. Auch wenn Kunst einen 

essentiellen Teil des menschlichen Daseins und des Schaffens darstellt, ist es besonders in 

wirtschaftlichen Notlagen die Pflicht einer Stadt, ihre Ausgaben auf die wichtigsten Dinge und 

grundlegenden Bedürfnisse ihrer Bürger zu fokussieren.  

 

Angesichts der bevorstehenden, wirtschaftlichen Herausforderungen sehen wir diesen Fokus 

nicht in der Kunstförderung, sondern in der Rettung von Existenzen, die unseren Bürgern ihr 

tägliches Brot sicherstellen. Wir sehen keinen Sinn darin, im Angesicht drohender Pleiten und des 

Verlusts von tausenden Arbeitsplätzen in den kommenden Jahren die Förderung von 

Kunstprojekten noch weiter zu erhöhen. Diese Gelder sollten sinnvolleren Zwecken zugeführt 

werden. Daher beantragen wir, den o.g. Fördertopf für das Jahr 2022 auf dem Niveau der 

Haushaltsjahre 2020/2021 zu belassen. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
Sören Hauptstein 

Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


